

# Carlos Alfaro y Félix Chueca aspiran a presidir a los regantes del Canal

Las candidaturas se harán firmes en una reunión prevista para mañana y la elección tendrá lugar en una asamblea el próximo mes de abril

**M. CARMEN GARDE** Pamplona

La Comunidad General de Regantes del Canal de Navarra deberá elegir a su próximo presidente el 12 de abril, cuando prevé celebrar su asamblea general, en Olite. Salvo sorpresas de última hora, hay dos aspirantes al cargo, aunque no será hasta mañana cuando ambas candidaturas sean firmes durante la reunión que celebre la dirección del citado órgano.

Uno de los candidatos es Félix Chueca Guinduláin, de 61 años y vecino de Peralta, que ya presidió la comunidad entre el 1 de marzo de 2011 y el 31 de julio de 2020, cuando presentó su dimisión.



**Carlos Alfaro Ilzarbe.** E. BUXENS

Desde entonces hasta la fecha, el que era entonces vicepresidente, Germán Jaurrieta Galdeano, vecino de Beire, ha ejercido de presidente. La idea, según declaró en una entrevista en 2020, era ser presidente mientras se abría un proceso de candidaturas. Jaurrie-



**Félix Chueca Guinduláin.** DN

ta preveía dejar el cargo en abril de 2021, algo que finalmente no ocurrió porque, además del momento complicado por la pandemia, no hubo ningún aspirante.

Ahora, en cambio, hay dos candidatos y serán los presidentes de tramos del Canal de Navarra que-

nes decidan la persona que llevará las riendas de este órgano durante los próximos cuatro años. Será la persona a la que le toque negociar con varios frentes: Administración, concesionarias (Aguacanal y Aguas de Navarra), Confederación Hidrográfica del Ebro y con la sociedad pública Canasa (60% Gobierno central y 40% Gobierno de Navarra).

El otro candidato es Carlos Alfaro Ilzarbe, de 55 años y empresario agrícola de Miranda de Arga. Junto a tres hermanos, trabaja en una empresa dedicada a la agricultura, ganadería, prestación de servicios y gestión de residuos.

## Cambios en la remuneración

Precisamente, de cara a este nuevo proceso electoral, el pasado 23 de febrero, en una asamblea extraordinaria, la asamblea aprobó un nuevo sistema de remuneración para el cargo de presidente. Hasta entonces, el presidente percibía 500 euros al mes - un total de 6.000 euros al año - por todos los gastos que ocasiona la representación, tanto viajes a Zaragoza, Pamplona o Madrid, como uso de móvil particular, etc. La asamblea aprobó mantener los 500 euros al mes como concepto fijo y añadir a esa cantidad unas dietas (125 euros por día completo y 75 por medio día) que se pagarán en función de la actividad que la Comunidad de Regantes exija al presidente. Según cálculos estimados, la retribución final puede variar entre los 9.000 y los 12.000 euros al año.